Canada: condamnation des attaques contre l'ordre constitutionnel cubain



La Havane, 18 mars (RHC) Les Associations des Résidents Cubains au Canada ont condamné lundi à Ottawa, les manipulations des opérateurs politiques des États-Unis, qui incitent à la violence sur l'île afin de saper l'ordre constitutionnel.

"Il est honteux et hypocrite que, d'une part, le gouvernement des États-Unis exhorte Cuba à résoudre les besoins des Cubains et l'accuse d'indolence, et que, d'autre part, il soit le principal responsable et promoteur des pénuries et des difficultés auxquelles sont confrontées les familles cubaines", a déclaré le communiqué officiel.

Ils ont également reconnu le siège politique établi depuis 60 ans par les différentes administrations américaines, qui ont imposé les sanctions les plus brutales et les plus complètes, ainsi que des millions de dollars pour des programmes visant à déstabiliser la réalité interne du pays caribéen.

"Comme si tout cela ne suffisait pas, les États-Unis inscrivent unilatéralement Cuba sur une liste fallacieuse de sponsors du terrorisme, dans le but de décourager et d'entraver les investissements potentiels de la nation", prévient la lettre.

En ce qui concerne la situation latente de l'économie du pays, qui souffre de difficultés d'approvisionnement en aliments, combustibles et médicaments, ils ont assuré qu'il s'agit d'une conséquence de la cruelle politique d'asphyxie établie par les administrations de la nation nordaméricaine et, enfin, ils ont réaffirmé leur accompagnement à la Patrie avec leur travail d'amour et de solidarité. (Source : Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350020-canada-condamnation-des-attaques-contre-lordre-constitutionnel-cubain}{constitutionnel-cubain}$



Radio Habana Cuba